

Der Lebenslauf eines Gitters

Ich wurde in einer Gussanlage in Amerika in diese Form gebracht und dann nach Europa geflogen. Dort hat mich mein stolzer Besitzer für Franken 3.50 im Coop Bau & Hobby gekauft. Leider diente ich ihm nur ein Mal, dann liess er mich liegen, weil er keine Lust hatte, mich zu waschen.

So lag ich 23 Tage in der Feuerstelle auf der Kiesbank, nah am Wasser. Wegen der Luftfeuchtigkeit begann ich zu rosten. Am 24. Tag hob mich ein 14 Jahre alter Junge auf, nahm mich mit, schrieb eine Geschichte und stellte mich im Museum aus.

Giuliano